
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 

ORDINARIA DEL PLENO DE 15-07-2015. 

 

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

    13.14.- Del Sr. González A. sobre la previsión de obras de reformas en centros deportivos. 

.  13.15.- Del Sr. González A. sobre dotaciones de efectivos policiales con que cuenta la Colonia Los 
Ángeles. 

    13.17.- Del Sr. Berzal sobre la mejora del transporte público entre Pozuelo de Alarcón y los municipios 
colindantes. 

    13.18.- Del Sr. Berzal sobre ayudas a jóvenes para viviendas. 

    13.19.- Del Sr. Berzal sobre la eliminación de la prohibición de paso de vehículos en los primeros 50 
metros de la calle Tahona. 

     

     

     

    

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE RESPUESTA 

ESCRITA 

  

     13.23.- Del Sr. Cobaleda sobre la recuperación de caminos y otras servidumbres en el Monte de 
Pozuelo. 

     13.24.- Del Sr. Cobaleda sobre los vallados ilegales en el Monte de Pozuelo. 

     13.25.- Del Sr. Cobaleda sobre vallados ilegales en el Monte de Pozuelo, Monte Gancedo, Parque 
Forestal de Somosaguas y otras zonas forestales del municipio. 

     13.26.- Del Sr. Cobaleda sobre los riegos de parques y jardines, políticas de ahorro de agua y riegos 
en horario de máxima radicación solar. 

     13.27.- Del Sr. Cobaleda sobre el servicio de autobuses al Hospital Puerta de Hierro. 

     13.28.- Del Sr. Cobaleda sobre la carencia de autobuses al Residencial Universitario Somosaguas. 

     13.29.- Del Sr. Cobaleda sobre las obras de accesibilidad de la estación de tren      

     13.30.- Del Sr. Cobaleda sobre la frecuencia de horarios del tren de cercanías de Madrid. 

     13.31.- Del Sr. Cobaleda sobre la apertura de comedores escolares. 

     13.32.- Del Sr. Cobaleda sobre el IES Gerardo Diego. 

 13.33.- Del Sr. Cobaleda sobre el Plan de Igualdad y Agentes de Igualdad. 

     13.34.- Del Sr. Cobaleda sobre violencia de género. 

     13.35.- Del Sr. Cobaleda sobre ruidos nocturnos en las obras de la Estación de tren. 

     13.36.- Del Sr. Cobaleda sobre las obras en la calle Nª Sra. del Carmen. 

 

      

 
 

 

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

      

    13.2.- De la Sra. Pina sobre las fumigaciones en espacios públicos. 



    13.3.- De la Sra. Pina sobre las viviendas de Coca de la Piñera. 

    13.4.- De la Sra. Pina sobre los comedores escolares. 

    13.5.- De la Sra. Pina sobre las retransmisiones de los plenos. 

    13.6.- Del Sr. Gómez sobre la obra situada entre la C/ León y la C/ la Toja. 

    13.7.- Del Sr. Sánchez sobre la supresión de la Concejalía de Sanidad y Consumo 

    13.8.- Del Sr. Sánchez sobre la creación de un centro de Salud Mental en Pozuelo de Alarcón. 

    13.9.- Del Sr. Gómez sobre los espacios municipales para las asociaciones locales. 

    13.10.- De la Sra. Pina sobre el lenguaje inclusivo y no sexista en la Web del Ayuntamiento. 

    13.11.- Del Sr. Gómez sobre la situación de ARPO. 

    13.12.- Del Sr. Gómez sobre derogación de la Ley de Viviendas Rurales Sostenibles. 

    13.13.- De la Sra. Pina sobre la urbanización residencial universitaria Somosaguas. 
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